

Personil TNI Kecamatan Giriwoyo Berikan Pembekalan Wasbang Dan Latih PBB Kepada Pelajar

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIAID.ID

Sep 15, 2022 - 12:32



WONOGIRI - Anggota Babinsa Koramil 08/Giriwoyo Serma Ferdian bersama dengan Serda Maryadi, sesuai permintaan dari pihak sekolah, memberikan pembekalan wawasan kebangsaan dan pelatihan dasar Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada para pelajar SMP N 2 Giriwoyo, Kamis(15/9).

Pelatihan Peraturan Baris Berbaris kepada para pelajar tersebut, diawali dengan memberikan materi wawasan kebangsaan kepada para pelajar yang berlangsung di ruangan kelas.

Dihadapan para Siswa-Siswi baru itu, Serma Ferdian menegaskan bahwa rasa cinta tanah air, semangat Nasionalisme, budaya gotong royong, saling menghormati perlu ditanamkan dalam diri masing-masing pelajar.

Hal ini ditegaskannya, karena di masa saat ini banyak para generasi muda yang mulai terpengaruh dengan pergaulan yang tidak sehat dan bahkan, perlahan-lahan mulai luntur pengetahuannya tentang nilai-nilai kebangsaan dan rasa cinta tanah air.

" Saya berharap, adik-adik semua nwnantinya akan melanjutkan pendidikannya lebih tinggi ini harus mempunyai tujuan kedepannya, tidak boleh terjerumus kedalam pergaulan bebas, karna masa depan kalian ditentukan mulai dari sekarang " Ujar Dia.

Sebelum mengakhiri materi wawasan kebangsaan, Babinsa berpesan agar belajar dengan rajin dan tekun serta menjaga nama baik sekolah ini dengan bakat dan kemampuan yang dimiliki untuk meraih prestasi yang membanggakan.

Usai memberikan materi wawasan kebangsaan kemudian dilanjutkan dengan memberikan materi pelatihan baris berbaris yang diawali dengan teori kemudian dilanjutkan dengan materi praktek.

Dalam pelatihan baris berbaris ini Babinsa memberikan materi mulai dari sikap sempurna, penghormatan, jalan ditempat dan materi PBB lainnya, agar tertanam betul di benak siswa-siswi tersebut tentang kedisiplinan.

Serma Ferdian menambahkan, latihan PBB yang diberikan kepada siswa-siswi ini tujuan untuk membentuk sikap, mental dan karakter para siswa siswi, agar lebih disiplin selama masa pendidikan mereka, maupun dilingkungan masyarakat,

(Arda 72).